2021年11月 尚徳福祉会 日野保育園

少しずつ吹く風が冷たくなってきました。運動会で達成感を味わい、何事にも自信がつき、お友達同士の絆も、 秋と共に深まってきた毎日です。ごっこ遊びに劇遊びや歌あそびを取り入れながら、お楽しみ会に向けての活動 を楽しんでいきたいと思います。

あさがおぐみのダンス、みてくださ~い!!

「運動会ごっこまで、あと何回寝るの?」毎日、子どもたちから聞かれるほど、待ちに待った本番! 6日は朝からとても良い天気に恵まれ、子どもたちの笑顔も晴ればれとしていました。あさがお組最初のプログラムは「まわせ!まわせ!!」の遊戯です。手作りのボンボンの腕輪とマント・ヘヤーバンドを身につけました。ちょっぴり緊張した表情の中、隊形移動もかっこよく決まり、元気に踊りました。玉入れでは、自分のチームのカゴめがけて玉を投げ入れました!慣れた子は2,3個まとめて投げる子もいましたよ♪リレーでは、バトンを次の子に渡して颯爽と走る姿がとてもかっこよかったです。途中転倒してしまうハプニングもありましたが、「がんばれ~」と応援される声に励まされて、最後まで駆け抜けた子どもたちでした。ひまわり組の遊戯「火炎太鼓」では、息をのむほどの凛々しさに憧れの眼差しを向け、言葉もなく見入っていました。「ひまわりさんになったら、あんなふうになれるの?」来年への期待を胸に、ぐんと成長した姿を見せていた子どもたちでした。

やった~!!移動動物園♪♪

楽しみにしていた移動動物園が開催されました!子どもたちは、ご家庭で用意していただいた野菜袋を大切に握りしめて、それぞれが会いたい動物の所へ向かいました。「わあ、やわらかい!ふわふわ〜。」「おうまさん、ちょっとこわかった。」「にんじんたべた!」「ひよこさん、とんじゃった、まって〜!」と動物を可愛がる子どもたちの表情は、とても優しさあふれた笑顔でした。生命のあたたかさ、大切さを感じた一日となりました。

☆お願い☆

インフルエンザがはやる季節に なりました。普段と様子が違う 場合には、ノートや口頭でお知らせください。また、集団感染を防ぐため早めの受診、無理の ない登園のご協力をお願いいたします。

☆たべるのだ~いすき☆

食欲の秋です。おいしい給食を喜んでモリモリ食べています。「これはなんの野菜?」とお話したり、「いっぱい食べるからどんどん大きくなるよ」と自分の成長を喜んだりしています。お肉や魚は血になる、ごはんやパンは身体を動かすエネルギーになるなど絵本を見て栄養について興味を抱くようになっています。身体にどんな影響がある食材か分かりやすい献立表を掲示して、子どもたちの興味をさらに伸ばしていければと思っています。